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A n m e l d u n g 

zur Tagesordnung des Bau- und Vergabeausschusses 

am 22.02.2005  

- öffentlicher Teil - 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Der Kornburger Ortssprecher Herr Stefan Kunz beantragt mit Schreiben vom 
10.09.2004 einen behindertengerechten Zugang zum ehemaligen Kornburger 
Rathaus. 
 
Der Antrag ist weitgehend identisch mit einem Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 
18.05.1994. Dieser Antrag wurde in den Sitzungen des Bauausschusses vom 
21.07.1994 und 19.12.1994 ausführlich behandelt. 
 
Die Situation wurde damals planerisch untersucht. Eine Erschließung des Erdge-
schosses über eine behindertengerechte Rampe (6 % Steigung) ist bei den 
gegebenen örtlichen Voraussetzungen mit einer notwendigen Rampenlänge von ca. 
17 m nicht realisierbar. 
 
Als Möglichkeiten einer behindertengerechten Erschließung bieten sich an: 
 
Vorschlag 1 

Der Anbau eines außenliegenden behindertengerechten Personenaufzuges am 
hinteren Zugang mit Haltemöglichkeiten auf der Hofebene, Erdgeschossebene und 
Obergeschossebene. 
 
Die Kosten hierfür betragen grob geschätzt ca. 130.000,-- EUR. 
 
Vorschlag 2 

Über einen Außenlift (Hebebühne) am hinteren Zugang wird über eine Automatiktüre 
die Erdgeschossebene erreicht. 
 
Zusätzlich kann das Obergeschoss über einen Treppenlift mit Plattform erschlossen 
werden. 
 
Die Kosten hierfür betragen grob geschätzt ca. 90.000,-- EUR. 
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Die Lösungsvorschläge wurden damals mit der hausverwaltenden Dienststelle VAS, 
dem Ortssprecher und einem Vertreter der Integrationsrunde für Behinderte abge-
stimmt. Zum damaligen Zeitpunkt wurde einvernehmlich keine Notwendigkeit für 
einen behindertengerechten Zugang gesehen. 
 
Nach Auffassung von VAS entspricht der derzeitige Sachverhalt noch dem Sachver-
halt, der dem damaligen Bauausschuss 1994 geschildert wurde. 
VAS liegen keine Beschwerden oder Forderungen der Nutzer des ehemaligen 
Rathauses vor. 

 
 
II. Beilagen  

- Antrag des Ortssprechers Stefan Kunz vom 10.09.2004 
- Vermerk VAS vom 25.11.2004 
- Skizze Vorschlag 1 
- Skizze Vorschlag 2 

  
III. Beschlussvorschlag 

entfällt, da Bericht 
 

IV. Herrn OBM 
 
V. Ref. VI 

 
 

Am 
Referat VI 


